

# かつら川



京都市立桂川中学校  
学校だより  
校長 上田 裕  
令和7年 10月 1日  
10月号

## つながりの生徒会



美保委員会の生徒が、玄関の花をヒマワリからコスモスに植え替えてくれました。全校生徒に秋を届けてくれました。学校がきれいだと、全校の心を豊かにしてくれます。美保委員の皆さんありがとうございました。

先日、生徒会本部の生徒とのランチミーティングがありました。「つながりの2学期」について聞いてみると、生徒会主催の「GAWA ラリー」や「グレードアップ週間」など、全校生徒での楽しみや協力に手ごたえを感じたそうです。大変うれしく思いました。「つながりの2学期」を意識しながら全校生徒が学校生活を送り、学校行事に向けて取組んでいる様子に改めて感動しました。体育大会、合唱コンクールがいっそう楽しみになりました。生徒会本部の本気にあっぱれです！



## 体育大会のつながり

明日10月2日は、楽しみにしていた体育大会です！本番に向けて体育の授業や学活で、練習や工夫を積み重ねてきました。一昨日は全

校練習を行い、流れや学年競技のリハーサルも行いました。作戦変更や順番など、クラスの仲間と一生懸命考え話し合っています。また、他学年の競技を見て先輩や後輩の頑張りを感じたり、同じ色を応援したり、つながりの学期にふさわしく素晴らしい全校行事です。結果以上に得るものがあります。それが楽しみです。



## つながる部活動

夏季大会が終わり、運動部のほとんどの3年生は引退しました。そして2年生へと部活動のバトンはつなげられました。偉大だった3年生の背

中を見て、成長した2年生が活躍してくれています。桂川中の部活動のつながりは、誇るべき伝統です。文化部も3年生と一緒に活動できる時間は残りわずかです。つながりを大切に！



# 勉強もつながらを



今年の生徒のいいところは、授業と行事の切り替えがしっかりとしているところです。体育大会の練習期間ですが、授業もしっかり受けています。勉強は学校の本分です。誰もが勉強ができるようになりたいし、テストでいい点数を取りたいと思っています。入試や自分の進路についても気になります。部活動では試合やコンクールで勝利するために厳しい練習をします。負けたり失敗したら反省し、練習やプレーを改善して次の試合や発表に臨みます。その時、例えしんどい練習でも、みんなでやるから乗り越えることができます。そして、その時の勝利や成功は格別なものがあり、成功体験として人を成長させてくれます。実は勉強や授業もそうなのです。入試をみんなで乗り越えようとするのも同じです。個人の頑張りはもちろん大切ですが、みんなで協力し励まし合い挑戦するから続けることができるのです。トレーニングや練習と一緒にやるのはそんな効果があります。授業の中にグループワークや教え合い学習があるのはその工夫です。みんなで主体的に行動することが、個人のレベルアップにもつながります。勉強や授業は、クラスのつながりで頑張ることが当たり前の空気を作ることができます。勉強する環境は、みんなで作るものなんだと思います。



## 10月予定

日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	水	(午後) 体育大会準備 部活動停止	17	金	3年幼児とのふれあい体験⑦
2	木	体育大会 部活動停止	18	土	
3	金	体育大会予備日①、生徒会本部立候補者受付開始	19	日	
4	土		20	月	3年進路懇談、1・2年教育相談①、DD学習(～11/2)
5	日		21	火	3年進路懇談、1・2年教育相談②
6	月	3年幼児とのふれあい体験③	22	水	3年進路懇談、1・2年教育相談③
7	火	体育大会予備日②	23	木	(午後) 西京支部合同授業研修 部活動停止
8	水	学習確認プログラム(1～3年)、進路保護者説明会	24	金	3年進路懇談、1・2年教育相談④
9	木	3年幼児とのふれあい体験④ 部活動停止	25	土	
10	金		26	日	
11	土		27	月	3年進路懇談、1・2年教育相談⑤
12	日		28	火	
13	月	スポーツの日	29	水	合唱コンクール(長岡文化記念ホール)
14	火	3年幼児とのふれあい体験⑤、協議会・委員会(前期最終)	30	木	生徒会本部役員選挙活動週間(～11/6)
15	水	3年幼児とのふれあい体験⑥、検尿① 学校安全の日	31	金	
16	木	検尿② 部活動停止			